

vom: 11.05.2018

Französische Austauschschüler zu Gast

Vergangene Woche empfing Bürgermeister Steffen Weigel 44 Schülerinnen und Schüler und ihre Begleitlehrer/innen aus Châtillon-sur-Seine im Rathaus.

Die Gruppe verbrachte insgesamt 12 Tage in Wendlingen am Neckar. Untergebracht waren sie bei ihren Austauschpartnern aus den 8. und 9. Klassen des Robert-Bosch-Gymnasiums. Neben dem Besuch des Schulunterrichts standen für die Teilnehmer auch Ausflüge in die nähere Umgebung wie beispielsweise Tübingen, Maulbronn oder der Besuch der Wilhelma auf dem Programm.

Der Schüleraustausch zwischen dem Robert-Bosch-Gymnasium und dem

Lycée Désire Nisard und dem Collège Fontaine des Ducs findet bereits seit über 40 Jahren statt. Zu verdanken ist dies den sehr engagierten Lehrerinnen und Lehrern, die den Austausch seit Jahren vorbereiten und begleiten und auch den privaten Kontakt untereinander stetig pflegen. Bürgermeister Steffen Weigel nutzte daher die Gelegenheit, sich insbesondere bei ihnen ganz herzlich zu bedanken. Denn es ist wichtig, dass junge Menschen andere europäische Länder kennenlernen und sich untereinander vernetzen. Ein Schüleraustausch bietet hier die optimale Möglichkeit.

